
報告会実施日：2017/04/29、参加者数：13 名、アンケート回収：11 名 

 

アンケートのまとめ 

１．お住まいはどちらですか。 

一色・緑が丘・百合が丘・中里（２名）・松根（２名）・富士見が丘（３名）・元町・ 

上町・中町・下町・梅沢・越地（１名）・釜野（１名）茶屋・川匂・二宮町外（１名） 

※釜野という地名を配布時のアンケートに表記しておらず、申し訳ありませんでした。 

 

２．性別・年齢。 

男性（５名）・女性（３名） 

10 代・20 代・30 代（１名）・40 代（２名）・50 代（１名）・60 代（２名）・ 

70 代（４名）・80 代以上 

 

３．何を見て参加されましたか。 

①チラシをもらった（友人から、議員から、駅前で）（１名） ③掲示板を見た（２名）   

④町のホームページを見た（１名） ⑤友人・知人に聞いた（１名）  

⑥Facebook を見た（６名） ⑦タウンニュースを見た（１名） ⑥その他（１名） 

 

４．本日参加してくださったきっかけがありましたら教えてください。 

  ・どのくらい話は進んでいるのか気になったから。                                  

  ・町役場庁舎の今後について興味があった。 

  ・庁舎だけでなく町有地、公共施設の検討が遅く、さまざまな費用だけが費やされ、はが

ゆいと思っている。 

  ・一言声をかけられたから。 

  ・前向きな提案をしたかった。 

  ・庁舎建設ではなく耐震化を推進する。 

  ・どのように進めていくか知りたかったので。  

  ・庁舎老朽化が心配であり、新庁舎建設を望むものであるが方向性を確認したく    

参加致しました。建替えは急を要します。行政の短期、中期、長期のスパンが長過ぎ。

民間企業ならこのスパンはありえない５年以内に新庁舎の完工を！！ 

 

 



５．役場庁舎についてあなたはどう思われますか。 A、B、Cいずれかに○をお付けください。  

 A：耐震補強（1名）  B：移転新築（６名）  C：現在地建替（1名） 

ご意見 

・早く進めた方が良い。  

・Ｂを期限と決めて（10年がよい）実施 計画を今年度中に作成してください。 

・行なわなければならないことは速やかに行うべきである。 

・商店街の活用。 

・町民センターはエレベーターの件もあり、使いにくいので役場と一緒に建て替え希望。 

 

６．今後取り上げて欲しいテーマについてご意見・ご希望がありましたらご記入ください。 

  ・学童保育完全民営化。 

・遊休地（耕作放棄地等を含む）の対策。 

  ・町予算審議の報告会をお願いしたい。 

                                    

７．どのようなことでも構いません。ご意見があればお書きください。 

  ・無駄使いやめてお金は大切に。 

  ・本題からズレた討論を戻す力をつけてストーリーをすすめてほしい。ファシリテーショ

ンの力をもっとつけてください。 

  ・建て替える際には町民の意見を取り入れるように。もう少し方向性が決まっているのか

と思いました。 

  ・駅前町民会館を菜の花シーズン等、おもてなし対応の建物に建替できるよう進めていた

だきたい 

  ・議員個人の考え方を出しすぎです。議会として対応下さい。予算や事業費等、基本デー

タをちゃんと把握してください。勉強不足です。議会として議論整理されないまま投げ

かけは失礼だと思います。  


